

女子ハンドボール部



男子ハンドボール部



# Sports Club

剣道部



男子バレー部



女子サッカー部



ソフトボール部



女子バレー部



男子サッカー部



バドミントン部



## Sports club 運動部紹介

### 女子ハンドボール部

部員：22名（マネージャー5名含む）  
活動日：月～土（大会等の試合で日曜日に活動する場合は月曜休み）  
私達は、リーグ2部昇格を目標に日々練習に取り組んでいます。全員が初心者スタート！楽しく、活気にあふれた部活です！

### 男子バレー部

部員：13名 活動日：週6日  
僕は選手11人、マネージャー2人で練習に取り組んでいます。今年は昨年達成できなかった6月の県総体でベスト16以上に入り近畿大会出場を目標に頑張っていきます。応援よろしくお願ひします。

### 女子バレー部

部員：14名 活動日：週6日（水曜日休み）  
私達バレーボール部は、1部上位進出を目標に、平日は限られた時間で1人1人が集中して練習し、週末は練習試合を中心に実戦練習を重ねています。部員全員で目標が達成できるようがんばります。

### 男子ハンドボール部

部員：28名  
活動日：月～土（試合等で日曜日も活動した場合は月曜日がオフ）  
私たちハンドボール部は顧問の先生に支えられて、一部リーグ昇格を目標に日々の練習に励んでいます。練習内容や試合の作戦など自分達で考え、生徒が主体となって積極的に活動しています。

### 女子サッカー部

部員：13名（女子マネージャー1人含む）  
活動日：水曜日以外（練習試合、試合の翌日は休み）  
女子サッカー部はメンバー全員がとても仲が良く、日々楽しくかつ熱心に取り組んでいます。高校から始めた部員が大半ですが試合でたくさん活躍しています。初心者の方も是非入部してください！！

### 男子サッカー部

部員：35名 活動日：週6日（月 or 火は off）  
僕達サッカー部は、サッカーの技術の向上だけでなく、人として成長することを大切にしています。日々「何をしたいのか」をはっきりさせ、こだわりをもって練習、試合に取り組んでいます。

### 剣道部

部員：5名 活動日：月～土  
私たち剣道部は、一生懸命かつ、楽しく稽古に励んでいます。夏には先輩方を招いての恒例行事バーベキューを行い、モチベーションを高めています。初心者も大歓迎！是非入部してください。

### ソフトボール部

部員：11名 活動日：月～土（公式戦前は日曜日も自分達で設定した目標に向かって、日々活動しています。今年度は新人戦で県大会出場を15年ぶりに果たすことができました。今後も今の気持ちを維持し、さらなる成果と感動を目指していきます。

### バドミントン部

部員：30名 活動日：木曜日以外  
男子13名、女子17名、全員が高校からラケットを持つ生徒です。少しずつバドミントンの楽しさと難しさがわかってきたようです。47回生の皆さんの入部を心よりお待ちしております。



卓球部



陸上部



野球部



水泳部



女子ソフトテニス部



女子テニス部



男子バスケットボール部



男子ソフトテニス部



男子テニス部



女子バスケットボール部

### 陸上部

部員：29名 活動日：月～土曜

陸上部は今年度、女子走幅跳で近畿総体に出場、男子1500mでは県総体決勝進出などの成績を修めてきました。来年度は我々が更に上のステージへ進めるように日々の練習を頑張っています。

### 卓球部

部員：14名 活動日：原則 月～土曜日

人数が増え、いろいろな戦型があるので、練習のバリエーションも増えました。新人戦は女子シングルスで県大会に出場しました。次の総体では男女とも団体でも県大会に出場できるようがんばります。

### 女子ソフトテニス部

部員：16名 活動日：平日は毎日、休日は原則奇数日午前、偶数日午後

私たち女子ソフトテニス部は先輩後輩の仲も良く、笑顔が絶えずメリハリもある部活です。自分達でメニューを考えて練習もできるので初心者の方でも安心して練習に取り組むことができます。

### 男子ソフトテニス部

部員：13名 活動日：月～土 (日は試合前以外は原則休み)

僕たち男子ソフトテニス部は、神戸市ベスト4という先輩方が残してくださった成績を守り、県でより良い成績を残すことができるよう、日々練習に取り組んでいます。



### 野球部

部員：36名 活動日：月曜日以外

「カッコいい人になろう～子供・孫に語れる人生を歩むために～」をチーム理念として、部員が誇りと自覚を持ち、「利他」の心を大切にし、「大人の高校野球」を目指して活動しています。

### 女子テニス部

部員：15名 活動日：月～土

1年次6名、2年次9名で活動しています。秋季リーグ戦では3部1位という結果でした。部員一人一人の自主性を重んじ、しんどい練習にも取り組んで、リーグ昇格と本戦目指して頑張っています。

### 男子テニス部

部員：2年次 7名 (女子マネージャー1名含む) 1年次 13名 活動日：月～土曜

テニス部はテニスを通じて人間的な成長を目指します。また、テニスは個人スポーツですが、練習を通じて部員相互が切磋琢磨し、チームとして団体戦での勝利を目指します。

### 水泳部

部員：7名 活動日：火～日曜日

週6回の練習を基本として活動をしています。冬場は近隣のプールをお借りしながら活動しています。初心者も大歓迎で、興味のある人は1度プールまで足を運んでください。

### 男子バスケット部

部員：14名 活動日：月曜日休み

男子バスケットボール部は、目標・ねらいを意識して、プレーを高めることを楽しみながら練習をしています。また、文武両道を目指し、多くの卒業生が、目標の大学に進学し、様々な分野で活躍しています。

### 女子バスケット部

部員：10名 活動日：火曜～日曜日

私たち女子バスケットボール部は、顧問の栗林先生、宮倉先生をはじめ十人で活動しています。「自ら考え、自ら行動する」をモットーに日々練習に取り組んでいます。

# KITASUMA PTA information

## 文化祭出店

文化委員会 菱川 将門

今年も「きーちゃんのパン屋さん」を文化委員会にて出店しました。店頭販売未経験のメンバーにてぶっつけ本番でのぞみましたが無事お昼にはパン、飲み物完売できました。生徒達の元気な様子もみれて心地良い汗をかきました。



## 進路講演会

育成委員長 北園 和美

平成29年7月5日(水)多目的ホールにて、株式会社リクルートマーケティングパートナーズ沖花裕美子氏を講師にお迎えして開催しました。81名の保護者が参加し、社会で求められる力など沢山の話を聞いて頂きました。



## 近畿地区高等学校 PTA 連合会大会滋賀大会参加

第43回

7月1日(土) 県立文化産業交流会館にて開催されました。校長先生、PTA本部役員8名が参加しました。講演では、サッカー日本女子代表前監督の佐々木則夫氏が、感謝の心や夢や希望を持つことなど、子育てに役立つ話をして下さいました。



## 兵庫県立高等学校 PTA 連合会研究大会参加

平成29年度

12月2日(土) 三田市総合文化センターで開催されました。本校からは、校長先生、高本会長、本部役員9名が参加しました。記念講演は、(株)日本旅行おもしろ旅企画ヒラタ屋代表の平田進也氏を迎え、「世代を超えて受け継ぎたい命の重み」という演題でお話いただきました。ご自身の経験から子どもの良いところを褒め伸ばし、好きなことや得意なこと、世界で生きさせ、命を後世につなげてほしいこと、また一度きりの人生だから沢山の出会いをしてほしいという、子育ての参考にもなるお話でした。



## 通学路清掃・寄せ植え

12月19日(火) 通学路清掃、寄せ植えが行われました。多くの生徒が学校周辺及び名谷駅までのゴミを拾いながら、地域の方々と交流を深めました。また、PTA役員は色とりどりの花々を寄せ植え、季節にふさわしい鉢植えを完成させました。



## 学校説明会参加

相談コーナーにて

11月18日(土) 学校説明会が行われました。様々な地域から多くの見学者及びその保護者の方々が訪れ、説明会後に授業参観、各部活動体験で賑わいました。PTA本部も相談コーナーを設け、来校された保護者の方々と温かい飲み物と共に、率直な質問等を含め和やかにひとときを過ごすことが出来ました。



## 三校会

9月2日(土) 須磨東高校にて須磨友が丘高校と本校の3校で3校連絡協議会が開催されました。議題としては、PTA行事やPTA総会について、役員決めの方法、研修旅行、防犯対策などの内容を話し合い情報交換をしました。また、各校が昨年の情報交換での内容を参考に活動した結果、スムーズな活動が出来たという実例も発表され、この三校会が大変意義のある会だと改めて感じました。



## きたすま会



7月1日(土) きたすま会の総会が楠公会館にて開催されました。歴代の校長先生、卒業生の保護者の方々が参加され交流を深めることが出来ました。

※きたすま会とは北須磨高校卒業生保護者を会員とする任意加入の会です。

## 制服リユース



例年、北須磨のPTAコーナーにて制服リユースを行っています。ご不用になった制服や体操服などがありましたら、お手数ですがPTA事務職員までお届けください。ご協力よろしくお願いたします。

## 編集後記

北須磨 125 号を無事に発行でき、広報委員一同うれしく思います。活動を通して、学校や生徒の生活を知ることができる良い機会になりました。発行にあたり、ご協力いただいた方々に心よりお礼申し上げます。